



NOTA DE PRENSA N° 0002-2014-GR.CAJ/UGEL-CH/D-II

Asignan presupuesto para mantenimiento de locales escolares

El gobierno central una vez más, está asignando recursos económicos a las instituciones educativas, para ser utilizados en el mantenimiento de los locales escolares.

“Para el presente año, se ha considerado montos de hasta mil 500 soles por aula y cuyos fondos ya han sido depositados a las cuentas de los directores”, manifestó el responsable de Gestión Pedagógica en la Ugel Chota, Prof. Régulo Sánchez Vázquez.

Según disposiciones de la superioridad, las partidas económicas se invertirán en el mantenimiento de locales escolares, es decir en obras que comprende el arreglo de ventanas, puertas, mobiliarios, entre otras tareas.

Para la ejecución eficaz de los recursos, la Ugel Chota en coordinación con funcionarios del gobierno central, capacitaron a los directores de las instituciones educativas, informándoles en detalle sobre los aspectos a tener en cuenta en el manejo de la economía.

Las directivas también establecen la conformación de un comité de fiscalización y veedor en las instituciones educativas.

Régulo Sánchez Vázquez, refirió que el plazo para invertir estos fondos vence el mes de junio.

Se agradece su difusión.

Chota, 19 de febrero de 2014

UGEL CHOTA ¡POR UNA GRAN REGIÓN!